



Elternbrief 2 – 2024/2025

11. Oktober 2024

Hurra, die Herbstferien sind schon da!

Liebe Eltern,

kurz vor den Herbstferien gebe ich Ihnen noch zwei wichtige Informationen:

- Unter dem Motto: „Kinder helfen Kindern“ unterstützen wir als Carl-Sonnenschein-Schule schon seit vielen Jahren immer wieder die **Weihnachtspäckchenaktion**, organisiert von Round Table und dem Ladies Circle Düsseldorf. Ich würde mich sehr freuen, wenn Sie sich mit einem Päckchen an dieser Aktion beteiligten. (**Abgabe der Päckchen in den Klassen bis zum 15.11.24**) Bitte lesen Sie nähere Informationen in dem Flyer, den Ihr Kind heute mit nach Hause bringt. Gutes zu tun, gerade in dieser unruhigen Zeit, sollte uns allen ein Herzensanliegen sein! Vielen Dank für Ihre Unterstützung!
- Auf der letzten Schulpflegschaftssitzung wurde nochmal darauf hingewiesen, dass digitale Endgeräte (Mobiltelefon, Smartwatch u. ä.) grundsätzlich mit in die Schule gebracht werden dürfen. Die Schule übernimmt jedoch keine Haftung bei Verlust oder Beschädigung derartiger Geräte. Während des gesamten Aufenthalts auf dem Schulgelände (Unterrichts-, Pausen-, OGS-, Ümi-Zeit) sowie während des Besuchs außerschulischer Lernorte verbleiben digitale Endgeräte **lautlos oder im Schulmodus im Tornister und sind nicht zu benutzen**. In Notfällen wird die Schule sich selbstverständlich telefonisch bei Ihnen melden. Wir freuen uns, wenn Sie Ihr Kind bei der Umsetzung dieser Leitlinie unterstützen, um eine angenehme, kommunikative und sichere Lernatmosphäre für alle Schülerinnen und Schüler zu gewährleisten.

Nun wünsche ich Ihnen und Ihren Kindern wunderschöne und entspannte Ferien!

Mit herbstlichen Grüßen

S. Schulz